

Jurnal Bisnis dan Kewirausahaan

	Halaman
Rr. Arini Chikita Selfia Sentana Analisis Faktor-faktor yang Berpengaruh terhadap “ <i>Body Image Satisfaction</i> ” dan Dampaknya terhadap Niat Beli Produk Fashion Perempuan Milenial”	1 - 12
Ni Made Ernawati, I Wayan Basi Arjana, dan Wayan Jendra Jasa Penginapan Pendukung Geowisata di Batur Bali	13- 21
Wayan Hesadijaya Utthavi Pengaruh <i>Tax Amnesty</i> pada Kepatuhan Wajib Pajak Sektor Industri Pariwisata di Bali	22-30
Kiet Tumiwa dan Nixon Sondakh Diversifikasi Usaha Tani Berbasis Kelapa di Kabupaten Minahasa Utara	31-38
Anak Agung Gde Mantra Suarjana, Nyoman Indah Kusuma Dewi, Luh Mei Wahyuni, dan Ni Nyoman Yintayani Pengaruh Kunjungan Wisatawan, Pajak Hotel dan Restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah Pemerintah Kabupaten Gianyar-Bali	39-48
Wellem Anselmus Teniwut, Marimin, dan Taufik Djatna <i>Seaweed Micro-Business Enterprises’ Support On Forming The Information Centre Of Seaweed Farming</i>	49- 57
I Gede Made Subagiana, Sagung Mas Suryaniadi, dan Ni Luh Made Wijayati Kajian Pengembangan Ekowisata Bahari Sebagai Mata Pencaharian Alternatif Bagi Masyarakat Tulamben dan Amed Kabupaten Karangasem Propinsi Bali	58-64

Jurnal Bisnis dan Kewirausahaan	Vol. 15	No. 1	Halaman 1 - 64	Maret 2019	e-ISSN 2580-5614
---------------------------------------	---------	-------	-------------------	---------------	---------------------

JURNAL BISNIS DAN KEWIRAUSAHAAN

Vol. 15, No. 1, Maret 2019

p-ISSN: 0216-9843

e-ISSN: 2580-5614

Ketua Penyunting

Nyoman Indah Kusuma Dewi, SE,MBA, Ph.D

Wakil Ketua Penyunting

I Gusti Ketut Gede, S.E.MM

Penyunting Ahli

Dr. Gede Santanu, SE, MM

Dr. Ni Gusti Nyoman Suci Murni, M.Par.

Dr. Dra. Ni Nyoman Aryaningsih, M.M.

Drs. Ec. Ketut Suandi, M.Pd.Ak

Dr. I Wayan Edi Arsawan, SE, MM

I Nyoman Suka Sanjaya, S.S, M.TESOL, Ph.D. (Penyunting Bahasa Inggris)

Drs. I Gusti Putu Sutarma, M.Hum. (Penyunting Bahasa Indonesia)

Mitra Bestari

Drs. Dedy Saefulloh, MBA, Ph.D (Politeknik Negeri Bandung)

Dr. Ruhadi Nansuri, SE, ME (Politeknik Negeri Bandung)

Dr. Indah Martati, SE, MM (Politeknik Negeri Samarinda)

Nono Wibisono, SE, MSc., Ph.D (Politeknik Negeri Bandung)

Dr. Dra. Iis Mariyam, M.Si. (Politeknik Negeri Jakarta)

Trianasari, Ph.D (Universitas Pendidikan Ganesha)

Alamat Editor dan Tata Usaha

Redaksi Jurnal Bisnis dan Kewirausahaan

Politeknik Negeri Bali, Kampus Bukit Jimbaran – Kuta Selatan, Badung, Bali, Indonesia 80361

Phone : (0361) 705136, 701981 Fax : (0361) 705136 , 701128

Email : p3mpoltekbali@pnb.ac.id Website : <http://ojs.pnd.ac.id/index.php/GBK>

Jurnal Bisnis dan Kewirausahaan diterbitkan oleh Politeknik Negeri Bali, terbit tiga kali dalam setahun pada bulan Maret, Juli dan Nopember. Jurnal Bisnis dan Kewirausahaan terbit pertama kali tahun 2001 dengan nama Jurnal Sinergi : Bisnis dan Kewirausahaan. Sejalan dengan pembenahan dalam peneglolaan jurnal yang kami lakukan, sejak edisi tahun 2005 Jurnal Bisnis dan Kewirausahaan terbit dengan ISSN baru. Redaksi menerima naskah baik dari dalam maupun luar Politeknik Negeri Bali. Kepastian penerimaan atau penolakan naskah akan diberitahukan secara tertulis atau melalui surat elektronik (*email*) atau OJS. Penulis yang artikelnnya dimuat akan mendapatkan imbalan nomor bukti pemuatan sebanyak satu eksemplar. Artikel yang tidak dimuat akan dikembalikan kecuali ada permintaan penulis.

Pengantar Redaksi

Pembaca yang terhormat,

Jurnal Bisnis dan Kewirausahaan (sebelumnya bernama Jurnal Sinergi : Bisnis dan Kewirausahaan) mulai edisi tahun 2005 terbit dengan ISSN baru. Edisi kali ini merupakan tahun kelima belas kami terbit dengan ISSN baru tersebut.

Jurnal Bisnis dan Kewirausahaan merupakan media yang ditujukan untuk membantu mendorong pengembangan, penyebaran, dan pemanfaatan informasi IPTEKS, khususnya di bidang bisnis dan kewirausahaan yang berkaitan dengan Analisis Faktor-faktor yang Berpengaruh terhadap “*Body Image Satisfaction*” dan Dampaknya terhadap Niat Beli Produk Fashion Perempuan Milenial, Jasa Penginapan Pendukung Geowisata di Batur Bali, Pengaruh *Tax Amnesty* pada Kepatuhan Wajib Pajak Sektor Industri Pariwisata di Bali, Diversifikasi Usaha Tani Berbasis Kelapa di Kabupaten Minahasa Utara, Pengaruh Kunjungan Wisatawan, Pajak Hotel dan Restoran terhadap Pendapatan Asli Daerah Pemerintah Kabupaten Gianyar-Bali, *Seaweed Micro-Business Enterprises’ Support On Forming The Information Centre Of Seaweed Farming* dan Kajian Pengembangan Ekowisata Bahari Sebagai Mata Pencaharian Alternatif Bagi Masyarakat Tulamben dan Amed Kabupaten Karangasem Propinsi Bali

Redaksi mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada para penulis yang telah memberi kepercayaan kepada Jurnal Bisnis dan Kewirausahaan untuk menerbitkan karya-karyanya. Redaksi berharap terbitan kali ini dapat bermanfaat dan memberikan kontribusi bagi para pembaca.

Sekian dan terima kasih.

Redaksi